

PERIODICO DIGITAL



INSTITUTO NACIONAL  
DE MIGRACIÓN



*Ralberto*

AGOSTO 2018

## Delegaciones preparadas para turistas Salvadoreños

Nuestras Delegaciones de El Amarillo y El Poy, listas con personal atento, amable y calificado para ofrecer un servicio de calidad a nuestros visitantes salvadoreños que están ingresando a nuestro hermoso país. #HondurasTeEspera

Nos preparamos para recibir a nuestros hermanos salvadoreños!!! Una nueva y remozada Delegación de El Amatillo está lista!!

Se acondicionaron baños móviles, basureros, áreas climatizadas, rótulos, sistema de información de primera, conectividad y lo más importante calidez humana!!!



## Inauguración mes de Migrante Irregular "minorte está aquí"



Hoy el Gobierno de la República que preside el abogado Juan Orlando Hernández y la Primera Dama Ana García de Hernández, dió por inaugurado el mes del Migrante Irregular, con el lema "Minorte está aquí".

La Directora Ejecutiva del Instituto Nacional de Migración, Carolina Menjivar, participó como miembro de la Fuerza de Tarea.

## La Directora Ejecutiva Carolina Menjivar en materia migratoria de la #CIDH

La Directora Ejecutiva Carolina Menjivar expuso ante el relator en materia migratoria de la #CIDH, sobre los flujos migratorios de migrantes irregulares y la buena practica de los Centros de Atención de Migrantes Irregulares implementados por el Gobierno del Presidente #JuanOrlandoHernandez



La alegría se refleja en sus rostros, Honduras les recibe con los brazos abiertos!!

## Concurso de Dibujo "Honduras un País 5 Estrellas"

Nuestra Directora Ejecutiva, abogada Carolina Menjivar en nombre de la Primera dama #AnaGarciaDeHernandez y las integrantes de la Fuerza de Tarea, comparte con los niños y niñas participantes en el lanzamiento del Concurso de Dibujo "Honduras un País 5 Estrellas" en el marco del mes de la Prevención de la Migración Irregular



## #HagamosMigraciónResponsablemente



Desde tempranas horas, personal del Instituto Nacional de Migración, realizó una intensa jornada de trabajo en la norteña ciudad de La Ceiba, Atlántida. El operativo, comenzó con la entrega de material informativo en las empresas de transporte terrestre, donde también se compartieron mensajes sobre los riesgos que implica la ruta migratoria a los pasajeros del transporte, mismos que recibieron con aceptación la información brindada por nuestros empleados.

Seguidamente, los niños y niñas de la escuela San Isidro, participaron en el concurso de Dibujo "Honduras un País 5 Estrellas", mismo que tiene como objetivo, resaltar las destrezas de nuestros educandos a través del arte, plasmando en sus dibujos las bondades y maravillas que ofrece nuestro país.



"No arriesgues tu vida... #TuNorteEstáAquí"

"No arriesgues tu vida... #TuNorteEstáAquí", ese

